
聖火リレーへの想い

コロナの影響で世界が深い悲しみの感情や

不安で押し潰されそうになる日々が続いて

います。1つの炎を繋ぐ聖火リレーが明るい

未来に繋がるものになればと心から願って

おります。
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他にもいろいろ聞いてみました！

陸上選手として目指していた憧れのオリンピック

に聖火ランナーとして携われたらどんなに素晴

らしい事かと思い応募しました。

聖火ランナーに応募した理由を教えてください。

聖火ランナーに選ばれた時の感想を教えてください。

聖火リレー当日に向けて行っている日課があれば教え
てください。

100mハードル元日本代表として、地域の陸上競技

を行っている子供達と一緒に走ったりハードルの

練習を行っております。

憧れのオリンピックに携われ、とても有り難くて

信じられないお話であると思うとともに、聖火の

炎を繋ぐという大きな責任を果たさなければ

という身の引き締まる思いを強く感じました。

座右の銘を教えてください。

努めるものは何時か恵まれる。

コロナに罹患された方々、そして沢山の尊い人命

が失われたことを思うと切に胸が痛みます。目を

背けたくなる出来事ですが、この深い悲しみに

真摯に目を向けることで、この経験がきっと

いつか意味を見出し、未来へ足を歩み始められる

事を願っております。

他に伝えたい事があれば教えてください。


